

保護者の皆様

令和4年度 PTA 専門部 活動のご報告



日頃より PTA の活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。
令和4年度の PTA 専門部の活動報告についてこちらの HP にてお知らせいたします。

【執行部】

3年ぶりに町の PTA 大会が開催され、他校の PTA 活動について勉強させていただきました。新たな取組を実施頂いた専門部の皆様、学年部の皆様、全ての保護者の皆様。ご協力いただき、本当にありがとうございました。

【生活部】

お忙しい中、朝からの交通指導にご協力頂きありがとうございます。皆様や地域の方々のご協力により子供達は毎日安心して登校する事が出来ています。これからも引き続き、安心安全に楽しく学校生活が送れる様ご協力宜しくお願ひ致します。

【イベント部】

本年度のイベント部は、コロナの影響でできるかできないかギリギリのとこでしたが、なんとかコロナも落ち着き、皆様の協力もあり素敵なハロウィンイベント行事を開催することができました。子供達の笑顔が見れて楽しい行事を開催できたと思います。
ありがとうございました。

【厚生部】

今年度の運動会前の除草作業、みなさんのご協力ありがとうございました。作業日、作業時間等、コロナ禍での新しい試みでの実行でした。今後も 前向きにいろんな活動をしていければと思います。

【広報部】

「遊・帆・童」をリニューアルし、より見やすい広報誌ができました。手書き原稿に協力してくれた6年生をはじめ、誌面作りにご協力いただいた先生方、ご覧いただいた皆さまから温かいご感想も大変励みになりました。ありがとうございました。

【学年部】

今年は 3 年ぶりに親子レクレーションを行うことができました。中にはコロナの影響で親子での参加が難しかった学年もあり、大変残念ではありましたが、来年度は全学年が無事に開催できるよう願っています。